

ELECTIONS EUROPENNES

APPEL DU PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA, représentation dans les Hautes-Pyrénées

Le Partido Comunista de España-PCE de Francia, représentation dans les Hautes-Pyrénées, appelle les Espagnoles et Espagnols qui résident en France et notamment dans notre département, un territoire qui a su accueillir au fil des temps une forte concentration de réfugiés politiques, puis d'immigrés économiques, en leur qualité de citoyens européens disposant du droit de voter en France aux élections européennes, si elles et ils ont fait précisément ce choix, à porter leur suffrage sur la liste « Pour une Europe des gens, contre une Europe de l'argent » menée par le Parti Communiste Français et conduite par Ian Brossat, parmi laquelle figure Marie-Pierre Vieu, numéro 4 sur la liste.

Pour le PCE de Francia, représentation dans les Hautes-Pyrénées,
Ricardo Tomé Peña